

回覧願います

## 緑町第二自治会だより 平成30年度第13号

### 忘年おたのしみ会が終了しました

今年最後のおたのしみ会を12月11日（火）午前11時から自治会館で開きました。日曜と月曜に雪がドカンと降り、火曜日には除雪車が重たい雪を玄関先に残していったので、皆さん連日の雪かきに追われる中、出足の心配をしましたが29人の参加者に恵まれました。



はじめに恒例の学習会。講師に江別警察署の明比（あけひ）生活安全・少年係長をお迎えし、年の瀬を迎え、詐欺などの犯罪に巻き込まれないよう勉強しました。現在、道内では「架空請求詐欺のハガキやメール」が頻発しています。お金をコンビニや宅配便で支払わせるものです。**身に覚えのない請求があればすぐに警察や消費者協会に連絡**してほしいとのことです。

また、「振り込め詐欺」も相変わらず発生しています。電話口で**「株や競馬でお金を儲けたので少し分けてあげる」**など、美味しい話も加わりました。また、車上狙いや留守を狙う空き巣の活動も冬になると活発になるそうです。何日も家を空ける時、留守番を誰かに頼むとか、隣近所に一声かけてください。**地域のつながりの中で犯罪防止につなげていきましょう。**



学習会の後、食事会、そして恒例のレクリエーションでは紅白に分かれてスプーン運びゲームで2回りの時間を、パークゴルフでは得点を競い、みんなで楽しみました。そして景品をたくさんゲットしリックや袋にいっぱい詰め込みました。

**今年一年お世話になりました 良い年をお迎え下さい**